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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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事務長・会計会議を開催

公明党愛知県本部団体懇談会・自民党愛知県支部連合会の政策懇談会が行われた

　平成 28 年 9 月 11 日（日）午前 10 時から
愛知県白壁庁舎５会議室で事務長・会計会議
が開催された。現状、各本部の活動報告書、
決算書、予算書等の書類の書式がバラバラで
あり、勘定項目及び日当、交通費も本部によっ
て異なっている現状を改善する為に書式統一。日当・交通費の統一化を目的に
本会議は開催されました。会計顧問の名南経営の理事長である吉田 勤先生から、
会計監査の責任者として、今まで決算書類が通らない不具合個所がいくつか見ら
れていたので、しっかりと会計業務やってほしいと訓示がありました。

　平成 28 年 9 月 6 日（火）に公明党愛知県本部団体懇談会、９月９日（金）に
自民党愛知県支部連合会主催の政策懇談会が行われました。
　団体懇談会・政策懇談会の愛腎協の要望は次の通りである。
■国政要望事項
　１．人工腎臓の技術料引き下げを止め、見直しを要望します。
　２．透析患者の社会復帰が出来るよう夜間加算の改定を要望します。
■県政要望事項
　１．施設への通院に協力をお願いします。
　２．広域で大災害が発生しても人工透析治療ができるように愛知県の
　　　各自治体が連携して災害対策への取り組みに努めてください。
　自民党政策懇談会での回答は、①夜間加算については、透析患者の皆様が安心
して働ける為に努力していく。②災害時の非常電源についても予算を考えていき
たい。③継続して県議会にも要望を提出してもらい、要望内容を吟味していくつ
もりである。④名古屋市腎友会からも以前から透析患者の特別養護老人施設の入
所者の増員ついて要望をいただいており、現在、守山区志段味地区の「なごやサ
イエンスパーク」に 100 床の医療対応型特別養護老人施設の建設の準備してい
る。今後も自民党名古屋市会議員団としてしっかり要望に応えていきたい。

会計アドバイスをする吉田先生
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　安城創生会の早川建一会長のご尽力により
まして、創生会 10 名、志 3 名、みらいの風 3
名、公明党 3 名の計 19 名と安城市腎友会 14
名が 9 月 20 日（火）安城市役所北館 6F 会議
室で懇談会を開催しました。懇談内容は①透
析患者の医療費給付の現状維持。②重度障害
者タクシ―助成制度の改正。③広域で大災害が
発生しても人工透析ができるように災害対策の取り組みしていただきたい。④透
析患者が特別養護老人施設に入所できるように努めてください。議員からも積極
的な意見が出て、是非周辺の碧南市、刈谷市、知立市，高浜市、西尾市の市会議
員団とも同じように議員懇談会を開催してほしいとの要望もあった。

安城市市会議団と安城市腎友会の懇談会開催

その他の活動報告

事務局からのお知らせ

今後の予定
● 9 月～ 10 月：愛知県下で臓器提供推進街頭キャンペーン
● 10 月 2 日㊐：西尾張本部会議（弥冨市総合福祉会館）
● 10 月 4 日㊋：10 月度業務会議　（愛知県白壁庁舎 5F 県会議室）
● 10 月 16 日㊐：第 2 回理事会（午前）　●本部長・副本部長・事務長会議（午後）
● 10 月 23 日㊐：第 31 回移植者キックベースボール大会（三菱電機守山グランド）
● 10 月 23 日㊐：名古屋本部会議（愛知県白壁庁舎 5F 会議室）
● 10 月 25 日㊋：中部電力熊本地震救助活動報告会（中部電力名古屋支店）
● 10 月 30 日㊐：CKD 対策講演会 in 名東区（長久手市文化の家）　

● 9 月 17 日（土）、18 日 ( 日）：第 82 回東海ブロック会議（プラザ洞津）
●名古屋本部知多支部会議：9 月 4 日（日）（知多勤労福祉会館）
●第 1 回広報委員会：9 月 11 日（日）●第 2 回災害対策委員会：9 月 18 日（日）

　この度は、愛知県・名古屋市への陳情署名に御協力頂き誠に有難うござい
ました。心から御礼申し上げます。署名数：4,670 枚　27,583 筆。募金額：
5,582,024 円（9 月 26 日現在）。署名は 11 月に名古屋市、愛知県に提出しま
す。募金は地域社会貢献として、CKD 対策活動、臓器提供推進キャンペーン。
私たちの透析医療を守るための行政、議員と懇談・陳情。患者のための災害対策・
情報提供等の為に使用させて頂きます。

懇談会で挨拶する岩月周三氏


